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工作学习中一定要善始善终，只有总结才标志工作阶段性完
成或者彻底的终止。通过总结对工作学习进行回顾和分析，
从中找出经验和教训，引出规律性认识，以指导今后工作和
实践活动。怎样写总结才更能起到其作用呢？总结应该怎么
写呢？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参考，大家
一起来看看吧。

院团委组织部工作总结篇一

在20xx年12月21日21点5分，我系团副在2105为大一、大二的
团支书主持了本次团干例会。大家都按时到场，无迟到现象。
首先，团副对于本月工作的不足进行了总结，希望下个月能
够吸取教训做得更好，同时也对于本月做得好的地方进行了
表扬，希望下个月能够继续保持，将组织生活开展得更加丰
富多彩。其次还是强调了纪律问题和卫生问题，不能因为气
氛活跃了就忽略了纪律。最后团总支副书记还对各班团支书
提出：要提高班级核心竞争力。

干部干事同各班团支书交流讨论增多，在以后工作的开展也
会越来方便，这样我们的工作也会越做越好。

院团委组织部工作总结篇二

1）针对我校实际情况，制定我校xx年度工作计划并上报团市
委。

2）联系xx区献血站组织开展义务献血活动。

3）“警校共建平安路”志愿活动继续开展。



4）协助“欢乐学英语”服务团开展五・一特别活动“才
艺show场”。

5）组织我校志愿者去宁波大剧院观看财税宣传演出。

6）组织我校40多名志愿者进社区进行各项志愿服务。

院团委组织部工作总结篇三

半年的工作时间不算很长，但这可以使高二的干部留下一段
高中的美好回忆，也可以使高一的干部逐渐走向成熟。组织
部的工作经历了一个由困难到成熟，由成熟到稳健的“三步
曲”。

面对刚刚接手组织部时的困难，我们一起探索工作经验，在
合力解决一个个任务后，我们对自己的工作有了重新的认识，
我们有了学生干部不畏惧困难的精神；在看到组织部走向成
熟露出笑脸的同时，我们开始抓细节，从学生干部培训到新
干部的培养，让这份成熟站稳了脚跟，我们有了学生干部自
我意识；在成熟的组织系统向稳健的组织系统迈进的今天，
我们更加展望未来，立志要发挥出组织部的创新能力和实践
能力，在校团委这个大家庭中发挥出更大的作用。

华中师大一附中校团委

组织部部长：王一迪

20xx年6月16日

院团委组织部工作总结篇四

总的来说，组织部的工作是繁杂的，但是我们不会抱怨，不
会推卸，我们以我们的热情和对事负责的心态去看待工作和
完成工作。坚持“锻炼自己，服务同学”的宗旨；在工作中



大家遇到问题相互交流，发扬团队意识，合作意识；保持严
谨的工作作风，对待工作一丝不苟。

在接下来的时间里，我部将继续牢记“建德明志，筑能笃
行”的八字校训，发扬服务广大学生的精神，增强团队合作
意识，努力提高工作效率和质量，及时反省、总结，不断改
善自身不足，把组织部的工作做到更好，最终把团委工作做
的更好。请领导老师予以支持帮助，并严格监督！

院团委组织部工作总结篇五

时光荏苒，距离20xx年9月已过去整整一年，我的大学生活或
者说我的团委组织部生活，也已度过了整整一年。自从踏进
共青团xxxx学院团委组织部，我所面对的，有作为初学者的
好奇与积极，也有作为新进人的迷茫与挫败。但和时间发展
定律一样，这一年的历练也是我不断成长和发现的过程。组
织部给予我的不仅是认真做好一份工作的方法与流程，因为
更为重要的是让我明白完成一件事所应有的态度热情、主动、
认真、谨慎。既要有接待小事的细心度，更要有担当大事的
责任感。而且，有时候你必须承认，不是所有的付出都会有
回报但是，你也必须正视，只有足够的努力才会有收获。不
过，正是共青团xxxx学院团委组织部这个平台，所有人才有
了工作实践的机会，才有了正视错误的机会，才有了改变思
想的机会，才有了展示自我的机会我很幸运能够成为积极加
入并且敢于坚持的组织部一员。

有人说，组织部的工作一向是枯燥的没完没了的值班，没完
没了的统计，没完没了的跑腿，没完没了的会议……也有人
说，组织部的工作应该是多彩的越来越多的朋友，越来越多
的聚会，越来越多的经验，越来越多的机会……但是，我们
又不能从任何一个角度评论这些看法是正确还是错误。所以，
我只能以我眼中的团委组织部来评价组织部的工作多种丰富，
一并完整。也就是说，就我在组织部工作的一年里，组织部



给我的感觉应该是相互独立而又始终一体的。无论是办公室
与团建，还是考核与统培，所有的工作都具体到个人但又归
纳在整体。所以，我们xxxx学院的团委组织部是一个集多样
化、集体化、严谨化和规模化的学院部门。所以，我个人对
这一年里工作的一系列总结，可以用“两个转变”，“两个
板块”和“两个不足”来概括：

首先，这种转变体现在工作态度的转变。这个方面的转变，
既包括对组织部具体工作实行态度的转变从疏忽到严谨，从
消极到主动，也包括在工作中不断形成的团队意识的加强。
在我看来，后者的重要性远大于前者。一个好的部门不仅要
拥有好的个体，更重要的是要拥有将这些个体紧紧结合在一
起的能力。就这个方面而言，我自认为我还是比较注重团队
合作的必要性的。所以，在具体工作中，我能充分听取不同
的意见和建议，在坚持独立思考的前提下尽量照顾到全体的
利益。

其次，这种转变也还体现在工作责任的转变。从新进大学的
一名普通干事到如今的部长助理，我跨越的不仅是身份，更
是一种对组织部的责任感和认同感。而如今部长助理的身份，
始终提醒我要以一个全新的视角即站在管理者的角度来对待
所有的事务和工作。但是，身份只是对过去工作的认同，并
不代表将来事务的完美。所以，就大二学年这一个多月的助
理适应工作而言，我在对待组织部事项上有足够的责任感，
但由于本身班级事务的影响，因而缺少了具体到工作内容的
实践。但随着学期的向后推进，我想我会及时调整目前工作
的状态，尽量做到二者兼顾，或者将工作重心逐渐调整到组
织部日常事务工作上。

两个板块，即我在过去一年里涉及到的团委组织部工作板块。
它们分别是团建和考核。因此，就这两个方面而言，我对其
中参与过的工作进行了如下总结：

1、直接参与20xx年团员信息汇总的整理与收编；



3、认真记录值班期间团员证补办、新进团员申请情况，确保
团费的准确与安全；

9、与其他部门同学共同负责20xx学年团日考核工作。同时，
除了以上两个主要方面，我也十分重视最基本也是最容易忽
略的两件事情做好每次的值班工作并且按时参加每次例会。
由于大一学年一直处于普通干事这一职位，我能够始终如一
的在应到的时间到达办公室并积极持续值班活动；对于每次
例会要求及事后任务，我也都能及时认真地完成。我想，这
些不仅是我能够坚持做到现在最原始的动力，更是我在今后
工作中要长久保证的习惯。组织部的工作仍然继续，所以，
我的努力也会一并坚持。

首先，通过这一年的工作，我认为我在组织部工作的内容过
于单调，工作接触面较窄。和一部分同学比较起来，我的工
作重心只是立足考核与团建，因此，目前我对办公室和统培
两个部分的种种业务还不甚了解，所以有时并不能从实际层
面帮助到其他同学。这或许就是我在团委组织部工作的一
块“短板”，更是我在今后的工作中应该重视和力争解决的
问题。

同时，我认为自己与各部门的沟通和协调能力上也稍显不足。
这就表现为一定程度上人际关系的欠缺缺少与团委其他各部
门之间的交流。所以，在具体工作实施中总会遇到很多问题。
但是，这个问题的解决不能一蹴而就，而是要通过慢慢渗透、
不断积累的方式才能得到有效解决。我想，我会一直朝着我
所期望的那个方向努力，争取让劣势转变为优势，这样才能
在团委工作中不断进步、不断完善。

综上所述，我在共青团xxxx学院团委组织部的一年时间里，
有进步，也有失败。但是，目前所有已经发生的，都叫过去
有破才有立，那么，我对接下来工作也有了自己的想法和计
划，简单说来共有四点：



二、努力做好考核这一块的相关工作，尽快实现工作交接，
熟悉相关事务的统筹与安排；

四、有目的、有计划地完成好各个阶段性工作，具体包括：9
月--10月以团员注册、团费收缴为核心的团建工作，10
月、11月团日活动策划及具体立项、总结的相关事项，下一
年度“五四评优”的活动准备等。

总而言之，团委组织部工作是长久存续的，那么，我也会一
如既往的努力坚持。我相信，有组织部这个集体和我自己的
付出，这个优秀的部门会一直发挥它在整个学院的重要作用，
真正地为所有共青团员服务，为所有热爱生活的人提供源源
不断的支持与动力！

院团委组织部工作总结篇六

本学期顺利完成了团证注册、新生团员转入、团员资料整
理(全院团员档案整理、基层共青团组织系统维护)、团费收
缴等常规工作。现我院共有团支部43个，团员人数1314人。

在工作过程中，我们兢兢业业，得到了许多宝贵的工作经验，
使

我们的工作更加规范化，制度化;让我们有了一个更好的规章
制度和工作流程。


